

Me contaron por ahí que cuando salís del closet te enamoras del primero que te da bola. Obviamente a mi me paso y lo sufri mucho, porque el otro no se enamora de vos. Porque el otro no quiere casarse ni tener hijos con vos. Obviamente es lógico, pero en ese momento solo queres llorar y llorar. Pero como en la vida todo vuelve, me toco a mi estar del otro lado. Esta vez una persona recién salida del closet se enamoro y planeo una vida conmigo, al parecer, pero a mi solo me encantaba hablar mucho con él. Pasábamos noches enteras chateando, hablábamos por teléfono casi todas las noches, así toda una semana o un poco más. Pero el día que nos encontramos personalmente para mi no fue tan grato. Me invito a su casa, mientras estábamos charlando y tomando mates, empezaron a llegar distintas personas. No recuerdo bien el orden, pero de repente cayo la sobrina, el sobrino, la madre, la hermana y alguien mas seguramente, y me presento como su pareja. Me quede totalmente helado, no sabia como actuar, no reaccionaba, lo último que quería era hacer algo que lo lastimase. Deje que hiciera su show y lo invite a salir un rato de su casa. Seguimos hablando y de alguna manera me convenció que fue algo que hizo sin pensar y lo iba a arreglar. Pasaron unos días y me invito a pasar una noche en un telo, uno muy lindo. Disfrutamos de un baño de hidromasaje juntos, filosofando y hablando de rock, lo que tanto me gustaba de estar juntos. Lo malo que yo no tenia ni un poco de piel con él. Por más que lo intentásemos no existía ningún tipo de química ni atracción sexual. Como buen cabeza dura que soy lo intente una vez más. Deje pasar una semana mas y lo invite a bailar a una fiesta OCBA, esta vez con la intención de que vea alguien que le gustara mas que yo. Fue peor, se me pego al cuerpo cual garrapata. No podía ir solo ni al baño. Bailaba abrazado a mi con una intensidad que nunca hubiera imaginado. Se termino la noche y nos fuimos a desayunar, por suerte podíamos hablar de muchas cosas, no se nos terminaban los temas. Hasta que me salió todo. Se lo tuve que decir. No existía manera para decirlo que no le rompiera el corazón. A cambio obtuve una de las mejores respuestas que me marcaron para siempre. "no importa Lucas, los que alguna vez amamos a alguien sabemos amar". Vivo convencido que es así. Ojalá tú también lector aprendas a amar, es como andar en bicicleta, nunca se puede olvidar.





GARRAFEST

VIERNES 21 DE OCT. MEDIANOCHE EN JOTA (DIAG.74 E 17 Y 57)

ELECTROCHONGO - ROYKA ARTISTA SORPRESA · HIJA E TIGRE ESPEJO MÁGICO · SORTEOS







POR: EROS NOCTURNO / DE GUATEMALA





conseguilos en:













ocompañan:



































PANZINE POR: ALADRO Y NENEMOSTRO